



Der Staatsanzeiger ist das führende Medienunternehmen aus Baden-Württemberg mit vielseitigen Produkten für die öffentliche Verwaltung. Unser Portfolio umfasst Medien, Dienstleistungen und Fortbildungen.

Wir bieten ganzjährig, aktuell ab Juli 2022, Praktikumsplätze für

Praktikanten (m/w/d) für den Bereich Agentur/Kulturmanagement

Ihre Aufgaben

- Mitarbeit am Online-Portal www.schloesser-und-gaerten.de: Recherchieren von Inhalten, Texten und Erstellen neuer Seiten mittels des CRMSystems TYPO 3
- Mitarbeit in der Social Media Redaktion (Facebook, Instagram, Twitter): Planen, Recherchieren, Verfassen und Gestalten von Beiträgen
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit für die Staatlichen Schlösser und Gärten: Recherchieren und Schreiben von Presstexten, Übernahme der Bildredaktion und Mitarbeit bei der Organisation von Presseterminen

Ihr Profil

- idealerweise mitten im Studium (Geschichte, Kunstgeschichte, Kulturmanagement etc.)
- Kenntnisse und Interesse an der Geschichte und Kulturgeschichte von Baden-Württemberg
- ausgeprägte Fähigkeiten im Umgang mit Text und

Das achtwöchige Praktikum wird mit einer monatlichen Aufwandsentschädigung vergütet.

Für Fragen steht Ihnen gerne Claudia Obert, Leiterin Personal, unter 07 11.6 66 01-230 oder per E-Mail unter personal@staatsanzeiger.de zur Verfügung.

Sie möchten mit dem Staatsanzeiger erste wertvolle Berufserfahrungen sammeln? Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung über unser Bewerberportal.

Bitte nennen Sie uns den gewünschten Zeitraum Ihres Praktikums.

Jetzt bewerben

**Staatsanzeiger für Baden-Württemberg
GmbH & Co. KG**

Personalleiterin Claudia Obert
Breitscheidstraße 69 70176 Stuttgart
Telefon 07 11.6 66 01-230

Sprache

- selbstständige und sorgfältige Arbeitsweise
- sicherer Umgang mit MS-Office, Kenntnisse in TYPO 3 sind von Vorteil

personal@staatsanzeiger.de
www.staatsanzeiger.de/karriere



Unser Angebot

- fester Arbeitsplatz innerhalb der Abteilung
- gleitende Arbeitszeiten
- interessante und abwechslungsreiche Aufgaben im Team mit regelmäßigen Lehrgesprächen
- betriebliche Gesundheitsförderung



STAATSANZEIGER